## Bürgerstiftung spendet Wickeltisch



Einen Wickeltisch im Wert von rund 300 Euro spendete die Bürgerstiftung Mutterstadt der örtlichen Gemeindebibliothek. "Dieser wurde wirklich dringend benötigt" erläuterte Birgit Bauer und fuhr fort: "Die jungen Familien hatten die Kinder teilweise versteckt zwischen den Regalen gewickelt." Dies gehört nun glücklicherweise der Vergangenheit an. Bernd Feldmeth und Klaus Moelands übergaben das Möbelstück im Namen der Bürgerstiftung. Der zweite Beigeordnete Klaus Lenz bedankte sich recht herzlich im Namen der Gemeinde Mutterstadt. "Einen weiteren Baustein für die Familienfreundlichkeit der Mutterstadter Gemeindebibliothek" bezeichnete er abschließend die Spende.

(Amtsblatt vom 23. Juni 2022)